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Если бы я была Президентом РФ 

 

Президент – это руководитель, глава республиканского государства, а также 

некоторых крупных научных учреждений. Многие считают, что быть президентом 

довольно просто, но эти люди глубоко ошибаются. Ведь иметь большую власть, 

значит иметь большую ответственность, прежде всего перед народом. Глава 

государства лишен тех маленьких человеческих слабостей, которыми наделены все 

люди. Он не имеет права оказаться слабым и нерешительным. Из выше сказанного 

следует то, что не каждый может справиться с этой должностью. 

Если бы я была президентом, то я, наверное, не справилась бы с таким грузом, 

потому что, в отличие от некоторых понимаю, какая это колоссальная тяжесть. 

Однако мысли о том, чтобы сделала я в этом случае, есть. 

Во-первых, обратила бы внимание на то, что касается преподавания истории в 

школе. Дети начинают изучать историю России в школе, но знания, получаемые ими, 

не несут эмоционального характера. Уроки должны проходить не только в форме 

опроса, но и в форме дискуссий, бесед, диспутов. Можно так же использовать показ 

художественных, исторических фильмов, походы в исторические музеи, поездки на 

места боевой славы. Большое внимание уделять изучению Конституции, 

избирательному праву, символике государства. По-моему мнению, именно такие 

уроки истории воспитают настоящих патриотов. 

Во-вторых, решение проблемы войн и терроризма. Я думаю, что истоки 

терроризма лежат в глубоком детстве. Дети, не испытавшие сочувствия к сказочным 

героям, попавшим в неприятные ситуации, вырастут эмоционально черствыми, 

равнодушными к чужому горю. Поэтому нужно больше выпускать книг и фильмов, в 

которых не пропагандируют насилие и жестокость, а прославляют доброту и 

милосердие. 

В-третьих, проблема бездомных животных. В нашей стране очень много 

брошенных, беззащитных, никому ненужных зверюшек. Следовательно, нужно 

строить как можно больше приютов, которые бы содержало государство. 

В-четвертых, я построила бы мусороперерабатывающие заводы. Эти заводы 

нужны для переработки мусора ; из того, что мы выкидываем, можно сделать много 

полезных и нужных вещей, также при их постройке уменьшатся свалки, которые 

распространяются порой до 300 км. А сейчас свалки просто сжигают, воздух от этого 

еще больше загрязняется. 

В-пятых, снизила бы высокие цены на коммунальные услуги, продукты и вещи 

до минимума. Каждый человек смог бы себе позволить красивую жизнь. Отменила 

платное лечение. 

В-шестых, повысила бы финансирование школам, для того чтобы учителя 

больше зарабатывали, а в школах было больше наглядных пособий: компьютеры,  

интерактивные доски. Кабинеты были бы оснащены техническими средствами для 

того, чтобы уровень обучения стал выше и качественнее. 

И в-седьмых, в нашей стране много наркозависимых людей, особенно 

молодежи. Наркотиками торгуют везде: в ночных клубах, барах и даже в школах. Я 



бы издала указ о том, чтобы всех наркоторговцев осуждали на пожизненное 

заключение, независимо от возраста. 

Мне очень хочется, чтобы в мире были дружба, любовь и понимание, чтобы не 

было насилия, воровства и убийств. И надеюсь, что найдутся те люди, которые меня 

поддержать, если я когда-нибудь стану главой государства.  

 

 


